



Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2025

Schriftliche Anfrage Amina Trevisan betreffend Arbeitsausbeutung wirksam bekämpfen – kantonale Lücken erkennen und schliessen

P255219

 Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Bekämpfung von Menschenhandel zum Zweck der Arbeitsausbeutung ist ein langfristiger Prozess, der im Kanton Basel-Stadt anhand gezielter Massnahmen systematisch aufgebaut, personell verstärkt und durch interdisziplinäre Zusammenarbeit stetig weiterentwickelt wurde.

